



**Message à nos frères et sœurs musulmans,  
suite au meurtre survenu dans la mosquée de la Grand-Combe dans le Gard**

C'est avec une profonde tristesse et une vive indignation que nous avons appris le meurtre d'Aboubakar survenu au sein même de la mosquée de la Grand-Combe dans le Gard. La mosquée est un lieu de prière, de recueillement et de paix, où les croyants musulmans adorent Dieu dans la confiance et la sérénité.

La mosquée, à l'instar de toute maison de prière, doit être un lieu inviolable de respect, de fraternité et de sécurité. Aucune forme de violence ne saurait y avoir sa place. Attenter à la vie d'un être humain est un crime grave qui blesse profondément non seulement une communauté, mais l'humanité tout entière. Nous condamnons avec la plus grande fermeté cet acte de violence inacceptable ainsi que toute forme de violence semblable portant atteinte à la dignité humaine.

Nous tenons à rappeler, avec force, le respect dû à la dignité de chaque être humain et la nécessité impérieuse de garantir la liberté religieuse pour tous. Nous croyons que la vie humaine est un don sacré de Dieu. La foi de chacun doit pouvoir s'exprimer dans la paix, sans crainte ni oppression.

En ces heures douloureuses, nous exprimons notre profonde compassion à la famille d'Aboubakar, ainsi qu'à toute la communauté musulmane frappée par ce drame. Nous partageons leur peine, nous prions pour le repos de l'âme d'Aboubakar, et nous nous associons à leur deuil.

Nous appelons enfin à ce que justice soit pleinement rendue, dans la vérité et la dignité, afin que de tels actes ne se reproduisent jamais, et que tous puissent vivre leur foi en paix.

Marseille le 27 Avril 2025

Père Pierre Brunet, Vicaire général

Père Joseph SENE, Délégué diocésain pour les relations avec les musulmans